

8

**economía**

**CORTOS**

**CURSO**

## **Se busca reducir la dependencia tecnológica**

La ingeniería en mantenimiento se convierte en un área fundamental en el desarrollo de las industrias locales.

Ante ello, la Escuela Superior Politécnica del Litoral y el Instituto Panamericano de Ingeniería Naval, realizarán un congreso internacional de capacitación sobre los estándares de calidad que deben tener las empresas.

La intención es fortalecer los planes de calidad y seguridad en las áreas de mantenimiento industrial, de maquinaria, en telecomunicaciones, informática, hospitalario, naval y otras. Informes al teléfono: 2485506.